

秀樹 議員



動画配信中

郷土民謡の八木節継承のために!

推機に 進けさず ……ことして学校においても八木節しているとともに、その取り 進すべきと考えるがどうか 民 品の八木節を始める 披 開 原催し、合 合わ 節り本わ の組市せ 継 みのて 承をP郷を契R土

室を毎年開催しており、小学生など若い世た、足利市八木節連合会と共催で八木節教業に八木節を活用している学校もある。ま本市の取り組みでは小中学校において、授始式等において八木節の披露を検討する。 者もふえている。 足利市で行う国体競技ごと \mathcal{O} 世教ま授 開

◆コミュニティ放送局の開

が多いことから、現状での資金確保の課題もあり、書を要するほか、受信エリア 考えるが、 える。災害時の情報伝達手段につい多いことから、現状での開局は難 |要するほか、受信エリアや開局後||務部長||同放送局の開局には多額 動向や先進自治体の事例を参考にしるの安全・安心が確保できる手法を国 コミュニティ放送局が有効であ 災害発生時の情報伝達手段 開局に対する考えを聞きたい。 達手段については、での開局は難しいと、赤字経営の放送局リアや開局後の運営 の費用

鶴貝 大祐 議員

動画配信中

市役所に手話通訳者の配置を!

点からも必要と考えるがどうか。ふえている。情報保障や合理的配行うために手話通訳者を配置する 申 請聴 等 の障 のコミュニケーシーがい者の方が攻 ロ理的配慮の知識する市町が、来庁した際、 観がを

ふえてきたと感じて

い民

が加

今後さが

の

る

まちづくりへ

◆児童 虐待防止対策の強化

であることから、 日等を決め、

環境の整備を進めていく。

議会に委託し、

足利市総合福祉セン

本市では足利市社会福

に手話通訳者を1名配置してい

る。

日や曜内協

市役所へ配置することも

同協議会と協

議し、

ょ

か。 ドする積極的な施策の推進を願うが 子どもを守る万全な対策と、 ト件が連日のように報道されている。児童虐待により幼い命が奪われる 他市をリー どう

な連携を図り、地域これまで以上に警察 置を視野に入れた組織強 より 待から守 化するため、子ども家庭総 専 ?門的な相談支援業務による体制 れるよう努めていく。 児童虐待 地域全体で子どもたちを虐 で見 童 化 に を図 合支 相 的 談 確 缓拠 って に 所等と緊 対 に に に に に の 設 に の 設 応 し、 密

令和の時代にふさわしいまちづくりを! 小林 貴浩 議員



動画配信中

組むべき課題や状況に応じ、適透してきていると感じている。がりを見せており、着実に本市 くりに らに 市民力を生かしたまちづくりを目指して りに反映させるべきと考えるがどうか。 総合政策部長 をいただきながら、 近年、 機会をふやし、 取り組んでいく。 市民力による活動はますます 第7次足利市総合計画では、 だている。今後も着実に本市の理念 市民の 新し 1 時代の適宜市 声をまちづく 代のまちづのまちずの理念が浸ますます広のまちが浸い。

方分権のさらなる推進

が 自 、治 する提 平成26年に導入した。 (体の多くが実現につながったという)26年に導入した。平成29年には提案)提案を広く募集する提案募集方式を個々の地方公共団体等から改革に関 本市の対応について聞きたい 国は地方分権改革の推進に た

果につながらないことが要因と推察される。 案実績がなく、 しい財政状況を踏まえ、 、これは一般市町村の財政効本市を含め約8割の自治体に提 引き続き効果的